

# 運動会



七月十二日から十四日の三日間、わたぼうし運動会をデイホールで開催しました。赤組と白組に別れ、各チームから一人ずつ選手代表として、力強い宣誓をしてもらいました。玉入れやピン球渡しなど白熱した戦いがありました。また、パンくい競争ではパンに口を近づける表情を見て笑い、大盛り上がりました。三日間を通して暑さに負けない熱戦が繰り広げられました。(後安)



## 秋祭り

十月十九日・二十日は勝山祭りで、町の中心街にお神輿やだんじりがそろい「おいさあ！おいさあ！」の掛け声が響き渡っていました。今年も地域の方のご協力で、デイサービスにもだんじりが来てくださいました。太鼓や鐘の音・にぎやかなかけ声により利用者の方は、お祭り気分を楽しむこ



八月二十二日から二十五日までの四日間恒例の夏祭りを開催しました。

## 夏祭り

今年は輪投げ、ヨーヨー釣り、ピンポン、喫茶の出店など行いました。ヨーヨー釣りでは、皆様上手に釣り上げ、「孫にあげる」「懐かしいなあ」など言われ、卵のケースにピン球を入れるゲームでは、利用者様にプレゼントをしました。また、出店にはジュース、アイスクリーム、大学イモがあり「おいしい」「久しぶりに食べた」などの声も聞かれました。最後にスタッフが盆踊りを踊ると、曲に合わせ利用者様も自然と身体が動いていました。皆様の笑顔を沢山見ることができ、楽しい雰囲気のか今年の夏祭りを終了しました。

(植田)



## 利用者 作品



友愛  
館